

Con cuatro nuevos puntos de vacunación contra la Influenza contará la comuna de Quillota a partir del lunes 16 de mayo.

Así lo dio a conocer el alcalde Oscar Calderón, quien visitó el punto de vacunación instalado en la Plaza de Armas, donde presentó este nuevo programa del Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota.

#### Anuncio Patrocinado

La autoridad explicó que a la fecha la comuna tiene un 65% de cobertura en la vacunación contra la Influenza, pero que es necesario avanzar hacia un 80% para que la vacuna tenga el impacto sanitario necesario en la población.

“El Departamento de Salud hace un esfuerzo por trabajar en el cuidado de nuestros quillotanos y quillotanas. La campaña de Influenza necesitaba un refuerzo. Llevamos un 65% de nuestra comuna, pero nos gustaría llegar a más gente. Para ellos estamos presentando una estrategia territorial, que es parte del Municipio en tu Barrio que es lo que hemos planteado, en este caso la Salud en tu Barrio”, explicó alcalde Calderón

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



**Nuevos puntos de vacunación**

A partir del lunes 16 de mayo se habilitan cuatro nuevos puntos de vacunación contra la influenza adicionales, que se suman al Estadio Lucio Fariña, Centro Cultural, Cecosf y Cesfam.

Se vacunará en los operativos de Farmacia en tu Barrio. Donde junto con la entrega de medicamentos, estará un dispositivo para la vacunación contra la Influenza

Se habilitó un Punto de vacunación en la Plaza de Armas de Quillota, un dispositivo en la Farmacia Comunal Banamor y otro punto de vacunación en el centro de salud Dr. Miguel Concha.

### **Llamado a vacunarse**

Víctor Alvarado Miric, director del Departamento de Salud Municipal, indicó que la población objetivo de vacunación contra la Influenza en Quillota es de 42 mil 101 mil personas.

“El llamado principal a la comunidad es que aproveche los distintos puntos de vacunación. Hemos ampliado el número de lugares para atraer a la población que ha estado un poco esquiva con esta vacuna. Tenemos que lograr coberturas importantes para que tenga efecto, sino no tendría mucho efecto como estrategia sanitaria para prevenir la influenza que significa una de las causales más importantes de las enfermedades de invierno”, explicó Víctor Alvarado.

Los públicos objetivos principales son: todas las embarazadas, los niños y niñas de 6 meses a 5to básico, los adultos mayores de 65 años y más, junto con las personas con enfermedades crónicas, que constituyen los grupos de la población más sensibles a la infección por el virus de influenza.

La influenza es una enfermedad grave y contagiosa, causada por un virus, que se transmite al toser, estornudar o por secreciones nasales.

Las complicaciones de esta enfermedad pueden llevar a la hospitalización e incluso provocar la muerte, ejemplos de complicaciones graves son la neumonía y la bronquitis severa.

Vacunarse todos los años es la mejor manera de disminuir el riesgo de contraer la enfermedad, contagiarla a otras personas y sufrir complicaciones como las mencionadas.

Los virus de la influenza cambian constantemente y cada temporada circulan diferentes cepas, es por esto por lo que la composición de la vacuna se modifica cada año para brindar

protección contra los virus que, de acuerdo con la recomendación de la Organización Mundial de la Salud, serán más comunes en el hemisferio sur.

y tú, ¿qué opinas?